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      Аннотация

    
        
          Цель в процессе написания данной работы – отметить этапы развития китайского права в сфере уголовно-правовой защиты человека от правонарушений против личности, которые являются наиболее важными и оказали наибольший эффект на формирование современной системы наказаний.   Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Изучить теоретическую основу понятия преступления и преступлений против личности; 2.	Исследовать историю уголовного законодательства КНР в сфере преступлений против личности; 3.	Проанализировать современный Уголовный кодекс КНР и выявить проблемы; 4.	Предложить способы по решению данных проблем. При написании данной работы был использован частный метод познания юридической науки, сравнительно-правовой метод, формально-юридический, исторический методы и другие. Актуальность изучения данного вопроса подразумевает под собой выявление важных этапов в развитие китайского права. Данный вопрос достаточно популярен среди ученых и авторов и существует довольно много работ, посвященных развитию китайского законодательства. В результате исследования были выявлены основные этапы развития регулирования преступлений против личности и проанализированы основные проблемы современного УК КНР.
        

        
          The  goal in the process of writing this work is to note the stages of development of Chinese law in the field of criminal legal protection of a person from offenses against a person, which are the most important and have had the greatest effect on the formation of the modern system of punishment.  The tasks that were solved in the course of the study: 1.	To study the theoretical basis of the concept of crime and crimes against the person; 2.	Investigate the history of the China’s criminal legislation in the field of crimes against the person; 3.	Analyze the modern Criminal Code of the China and identify problems; 4.	Suggest ways to solve these problems. When writing this work, the private method of cognition of legal science, the comparative legal method, formal legal, historical methods and others were used. The relevance of studying this issue implies the identification of important stages in the development of Chinese law. This issue is quite popular among scientists and authors, and there are quite a few works devoted to the development of Chinese legislation. As a result of the study, the main stages in the development of the regulation of crimes against the person were identified and the main problems of the modern Criminal Code of the PRC were analyzed.
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